

### 大人の自覚持ち歩む 押野、三和、西南部



①出席者を代表してあいさつする大灘彩未さん＝金沢市高岡町の市文化ホールで  
②二十歳の決意を述べる玉川夏鈴さん＝同市昭和町で

○…押野、三和、西南部の三校下合同の式は、金沢市高岡町の市文化ホールであり、約二百五十人が出席した。今年から式典運営に新成人が主体的に関わることになり、振り袖姿で受け付けをしたり、保護者や欠席者と共有する映像を撮影したりした。

### 感謝忘れず地域支える 米丸

○…金沢市米丸公民館の二十歳のつどい(北陸中日新聞後援)は同市昭和町のANAクラウンプラザホテル金沢であり、二〇二三年度に二十歳になる八十八人が出席した。

### 変わらないものかみしめ歩く 味噌蔵町

○…味噌蔵町公民館の式は、橋場町の料亭「金城楼」であり、三十六人が出席した。

## 決意 20歳の門出

成人の日(9日)を前に、金沢市や野々市市では二十歳の節目を祝う行事が開かれた。昨年には成人年齢が18歳に引き下げられ、金沢市では9会場で「二十歳のつどい」を開催。色鮮やかな振り袖やスーツを身にまとった参加者たちは人生の門出を喜び合った。



門出の言葉を述べる元角沙羽さん(左)＝金沢市橋場町で

式後には、会場前方のスクリーンに小学生時代の写真が映し出され、思い出に浸った。当時の恩師とも交流した。

### 支援施設と野々市市

○…障害者の就労などを手助けする多機能型支援施設「ヒラソル」と野々市市は、施設利用者などを対象に「二十歳を祝う会」を、野々市市本町の複合施設「にぎわいの里」のいちかみーん」で開いた。

### 一人の大人として認められるよう努力

一月に二十歳になる南慎太郎さんが、参加者を代表してあいさつ。南さんは声を出して話すことが難しいため、タブレット端末であ

二十歳の決意を込めたあいさつを音声で流す南慎太郎さん(左)＝野々市市本町で



が出席した。

代表で木下裕貴さん(左)が市民憲章を読み上げ、玉川夏鈴さん(右)が「新型コロナウイルスなど多くの荒波にもまれることは明白。周囲への感謝を忘れず、大人としての自覚を持ち、地域社会や日本を支えていけるように成長したい」と決意を述べた。

### 20歳職員が抱負

かほく市が記念品

かほく市は六日、二〇二二年度二十歳になる職員三人に記念品を贈った。三人は藤池夏音さんと猪谷翔空さん、神頭輝さん。猪谷さんと神頭さんは消防士。市役所であった式典で油野和一郎市長が「職員としての自覚と誇りを持ち、将来的に市を担って」と激励した。三人はそれぞれ、「市民の暮らしに貢献したい」「訓練に精進する」「何事も向上心を持って取り組む」などと抱負を述べた。



油野和一郎市長(前列左から2人目)ら市幹部とともに記念撮影する二十歳の職員たち(前列)＝かほく市役所で

### 球児必

### 全国出場目指す

泉野フレッシャーズ 金沢市の学童野球チーム「金沢泉野フレッシャーズ」の選手と関係者が七日、同市寺町の関野神社で今年の活躍と安全を祈願した。未就学児から小学五年生の選手二十五人と、チームの代表や監督、コーチが参拝し、玉串を奉納した。神事後、選手が一人ずつ前に出て今年の目標を発表。「ヒットをたくさん打ちたい」「信頼されるピッチャーになりたい」と元氣よく



### 北国銀 4強進出 ハンド

日本ハンドボール選手権大会(女子の部)は七日、鹿児島市の西原商会アリーナで準々決勝があり、北国銀行は飛騨高山ブラックフールズ岐阜に35-19で勝った。

### チェロ先導 新春の響き OEK、県立音楽堂で定演



オーケストラ・アンサンブル金沢(OEK)の定期公演「ニューイヤークンサート2023」が七日、金沢市の県立音楽堂であった。人気チェロ奏者の宮田大さんを迎え、常任指揮者の川瀬賢太郎さんの指揮でチャイコフスキー「ロココ風の主題による変奏曲」を演奏するなどし、新年の幕開けを祝った。今年が生誕百周年のハンガリー出身のユダヤ人作曲